











## COMMUNIQUE DE PRESSE

Le 16 septembre 2014 et dans la continuité de leur déclaration intersyndicale du 4 septembre dernier les Organisations Syndicales salarié-es ont pris acte des propositions des employeurs de l'UNIFED des taux de contribution envisagés pour la politique de formation du secteur d'activité.

Ces propositions ne répondent en rien à leurs demandes du maintien, à minima, des taux attribués jusqu'à ce jour au secteur d'activité pour répondre aux besoins des établissements et des salariées en matière de Formation Professionnelle Continue ; et ceci sans tenir comptes des éventuelles conséquences sociales l'OPCA UNIFAF.

Les Organisations Syndicales salarié-es attendent, conformément à l'ordre du jour validé paritairement, la transmission des taux, chiffrés et ventilés, des propositions UNIFED pour la prochaine Commission Paritaire de Branche du 29 septembre ; ce point devra être abordé en premier lieu.

Les Organisations Syndicales estiment ne pas pouvoir ce jour entrer en négociation faute d'éléments suffisants.

Elles refusent catégoriquement que le versement volontaire éventuel soit la variable d'ajustement des trésoreries des établissements au risque de voir à termes les budgets alloués à la formation repris par les tutelles faute d'accord de branche étendu à la hauteur des besoins du secteur.

Montreuil, le 16 septembre 2014



## Commission Paritaire de la Branche Sanitaire, Sociale et Médico-sociale à but non lucratif Déclaration du 3 Septembre 2014

Ce jour s'ouvre la négociation concernant la Formation Professionnelle Continue ; négociation revendiquée de nombreuses fois depuis l'échec de celle de 2011.

Cette négociation est placée dans un contexte entièrement revisité par la Loi du 5 mars 2014.

La Fédération CGT Santé et Action Sociale rappelle que son organisation n'a pas été signataire de l'ANI du 14 décembre 2013 qui est en partie transposé dans la loi, tant sur la forme que sur le fond.

Pour autant, elle s'engage pleinement dans celle qui s'ouvre au niveau de la branche, avec des exigences fortes comme notamment le maintien, a minima, des taux de collecte négociés lors du précédent accord; elle l'a d'ailleurs déjà signifié lors de la Commission Paritaire de juillet.

C'est pour la Fédération, un signe fort qu'adresseraient l'UNIFED et les Organisations Syndicales vers les 700 000 salariés de la branche, reconnaissant ainsi que la formation est un investissement utile économiquement et socialement.

Outre ce maintien des taux de collecte, la Fédération Santé et Action Sociale revendique qu'une part significative du taux conventionnel négocié soit dédiée à la qualification par la création « d'un fonds spécifique qualification ».

C'est à ce prix que pourra se dégager une véritable politique de branche, tant pour le maintien et l'élévation des compétences, que de l'accès à une première qualification ou l'élévation d'au moins un niveau de qualification dans la carrière professionnelle.

Des intentions... Passons aux actes !